

## Hurra, der Schnee ist endlich da!

Die *Schlossgeister* und die *Moostrolle* der Kita „Zwergenburg“ machten sich Anfang Januar auf ins Elgersburger Körnbachtal zu einem Ausflug. Frisch gestärkt ging es nach dem Frühstück zu Fuß los Richtung Rodelwiese. Dort angekommen fanden die Kinder die Bobschlitten und Poporutscher der Kita vor, welche auch sofort in Gebrauch genommen wurden.

Der Vormittag nahm im Schnee seinen Lauf mit vielen schnellen Abfahrten auf den Schlitten und lustigen gemeinsamen Momenten. Vor dem Weg zurück gab es noch heißen Tee zum Aufwärmen. Wir bedanken uns bei unserem Bauhof, der uns freundlicherweise die Schlitten transportiert hat sowie bei ATU Ilmenau, dessen Warnwesten uns auf dem Weg sehr gute Dienste leisteten.



